



En marzo "La negra Ester" P466 viajará al puerto de San Antonio

Hasta el cinco de marzo se extenderán las funciones de *La negra Ester*, la obra basada en las décimas de Roberto Parra, que se presenta en la terraza Caupolicán del Cerro Santa Lucía.

La gran afluencia de público llevó a la compañía, dirigida por Andrés Pérez, a aplazar la finalización de la pieza en ese escenario, que estaba programada para fines de febrero.

Desde su estreno, el nueve de diciembre en Puente Alto, hasta ahora han sido veinte mil los espectadores que han disfrutado con los amores de la "negra Ester" y del "tío Roberto".

La cifra, señalada por los productores, constituye un verdadero record para una obra montada en Chile, con director, autor y elenco nacionales.

Después de sus últimas funciones en Santiago, el elenco partirá a San Antonio a representar en su lugar de origen esta historia de la vida real.

Allí permanecerán hasta el doce de marzo, para iniciar de inmediato una gira por el sur del país. Esta se iniciará en Punta Arenas y abarcará las ciudades de Punta Arenas, Puerto Montt, Valdivia, Temuco y Concepción.

Las presentaciones en el sur se realizarán durante todo el mes de abril. En mayo, *La negra Ester* y compañía partirán rumbo a las localidades del norte.

Más al norte... aún no se sabe. El elenco ha recibido varias invitaciones para participar en festivales internacionales, pero todavía no ha definido esa situación.

La Tercera - P466 , 24-II-1971 , 1.14
000167885

En marzo "La negra Ester" viajará al puerto de San Antonio [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En marzo "La negra Ester" viajará al puerto de San Antonio [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)